
上峰町立上峰中学校だより No.８ 《めざす生徒像》

✿ 心豊かな生徒（誠実，思いやり，協調，礼節）
✿ たくましい生徒（基礎･基本，創造性，解決力）
✿ 主体的に判断し行動する生徒（判断力，行動力）
✿ 高い志をもつ生徒（夢や目標，主体性）

発行日：令和5年(2023年)１１月２日／発行者 (文責)：校長藤原 孝昭

暦は１１月，朝晩は少し肌寒ささえ感じます。とはいえ，真夏の猛暑を考えるとかなり過ごしやすい日々です。近年

は，四季がはっきりせず，春と秋が短いと言われることもありますが，この季節がもう少し長く続いてくれないかと思う

今日この頃です。秋は，「スポーツの秋」「食欲の秋」「読書の秋」などと言われます。気候的にも心技体が充実し，集

中して物事に取り組める季節だと思いますが，ご家庭ではどんな秋を過ごされるのでしょうか。

さて，長い２学期も後半へと突入します。３年生はいよいよ受験へ待ったなしの時期になりました。集中して授業を受

けている姿を見ると，うまく切り替えができているのではないかと思っています。今月後半では，３年生の三者面談が実

施予定です。ご家庭で進路についてしっかり話し合われて臨んでいただきたいと思います。「努力をしたからと言って，

報われるとは限らない。しかし，成功した人はすべからく努力をしている」３年生の目標実現が叶うように，この言葉で，

３年生へエールを送ります。

２年生は，今月生徒会長選挙を控えています。部活動に続き生徒会もいよいよ２年生へバトンが引き継がれていきます。

２年生全員で，伝統ある上峰中生徒会を盛り上げていってほしいと願います。

１年生は，小学校の体育大会ボランティアでは成長した姿を小学校の先生方や後輩に見せてくれました。１年生の成長

に，小学校の庄嶋校長先生も目を細めて喜んでいただきました。学校生活でも意欲的な姿を多く見ることができます。更

なる飛躍を期待します。

１，２年生の教育相談が今月計画されています。生徒の皆さんもこの機会に，面談の先生とゆっくり話をする機会を

１０月１２日（木）に，６年生とその保護者対象に入学説明会を行いました。平日にもかかわらずたくさんの保護者

の皆様のご参加に有難く思いました。当日は，短い時間ではありましたが６年生に中学校の教員による授業を体験して

もらいました。緊張の中にも楽しく受けることができたのではないでしょうか。少しでも中学校入学に対する不安が軽

減されたらいいなと感じました。体験授業の後の制服採寸では，初めてブレーザーに袖を通した６年生が，うれしそう

ににっこり微笑む表情を見せてくれました。中学校生活に寄せる憧れと期待の表れと感じ，受け入れる側としては，

ほっこりすると同時に身の引き締まる瞬間でした。半年後には，さらに成長した姿で入学式に参加してほしいと思いま

す。残りの小学校生活を中学校への準備期間として，充実した時間を過ごしてほしいものです。

金賞 ３年Ｃ組 銀賞 ３年Ｂ組 銅賞 ２年A組

学年優秀賞 １年Ｂ組 ２年A組 ３年Ｃ組

指揮者賞 １年 浅田 亘 ２年 松田 京華 ３年 増田 心晴



１日（水）交通立ち番指導

２日（木）子ども議会リハーサル（課後）

３日（金）（祝）文化の日 町民文化祭

６日（月）青少年育成（アルモニア管弦楽団）

８日（水）子ども議会（10:00～）

９日（木）生徒会会長改選立会演説会・投票日

11日（土）授業参観・3年生高校入試説明会

PTA親子豚汁会

12日（日）部活動中止（テスト前）（～14日）

13日（月）3年評価テスト（9教科）（～15日）

14日（火）1，2年後期中間考査（～15日）

16日（木）中央委員会（昼）・学級討議・専門委員会（課

後）

19日（日）県下一斉部活動休養日

20日（月）3年三者面談，1,2年教育相談（～11/30）

安全点検日

23日（木）（祝）勤労感謝の日

27日（月）ＨＹＰＥＲーＱＵ検査，人権週間（～12/1）

29日（水）生徒会役員認証・交代式（課後）

部活動中止

１０月２７日（金）に，「奏（かなでる）～響け 9色の音色～」のスローガンの下，本校文化発表会を開催いたし

ました。今年は，体育大会同様，たくさんの保護者や来賓の皆様に来校いただき生徒の頑張りを観ていただきました。

生徒の合唱や発表に惜しみない拍手を送っていただく保護者や来賓の姿に，子どもたちに対する愛情をひしひしと感

じました。当日は，平日の開催でしたので，時間を調整していただくなど，来校の皆様には幾分ご迷惑をおかけした

かもしれません。たくさんの方に参観いただきありがとうございました。改めて感謝申し上げます。上峰太鼓で幕を

開けた文化発表会。これまでのコロナ禍で途絶えることなく，上峰中学校の伝統が脈々と受け継がれていることを実

感しました。合唱は，「信頼関係」が私の持論です。合唱コンクールでは，各クラスそれぞれがしっかりまとまり力

を合わせた歌声を聞くことができました。特に，３年生の声量やハーモニーには「さすが３年生！」と思わず声が漏

れるほど素晴らしい合唱でした。調べ学習では，しっかりと原稿をまとめステージ上でも落ち着き堂々と発表できて

いました。

２，３年生の学年劇では，それぞれの学年の良さが感じられる劇でした。ステージで演じることはすごく勇気がい

ることだと思います。観ているものが引き込まれる演技力にも驚かされました。２年生は，来年どんな劇を見せてく

れるだろうかと期待をしてしまいます。３年生は，これまでにも力を見せてもらいましたが今回もまた，期待を裏切

ることなく「さすが３年生」を見せてもらいました。思いが下級生に届いたことと思います。吹奏楽部の演奏も日頃

の練習の成果をなかなか発表する場がなく残念な気もしていましたが，生き生きと演奏する姿にうれしく思いました。

演奏を盛り上げてくれた生徒会の皆さんもお疲れ様でした。展示発表もすべての展示が一朝一夕に完成するものでは

なく心を込めた作品であることが見て取れました。

「文化発表会は何のためにやるのか？」と問いかけてくれた実行委員長の堤田恵伍さん，副実行委員長の戸塚和花さ

ん始め実行委員会の皆さん，運営お疲れ様でした。そして，全校生徒の皆さん，合唱コンクールでは聴覚から，ス

テージ発表や展示では視覚から楽しませてもらいましたが，全てが観ている人の心に届いたことと確信します。お疲

れ様でした。そして，ありがとうございました。


